
FDP Großkrotzenburg

AUFBRUCHSTELLEN NACH GLASFASERAUSBAU WERDEN ENDLICH FACHGERECHT GESCHLOSSEN

13.04.2024

„Was lange währt, wird endlich wahr!“

oder „Gut Ding will Weile haben.“

Diese Redensart hat bestimmt jeder von uns schon einmal gehört. Sie wird verwendet, wenn nach langer Zeit ein vorzeigbares Ergebnis zu sehen ist. Dann hat sich der Aufwand gelohnt und das Resultat ist „hoffentlich“ gut.

Einige Anläufe, Nachhaken von Bürgerinnen und Bürgern, Presseartikel und insbesondere das Betreiben und die Entschlossenheit der FDP-Fraktion hat es gebraucht, dass nun die bisher notdürftig geschlossenen Aufbruchstellen, bedingt durch den GIGANET-Glasfaserausbau, fachlich korrekt geschlossen werden. Die Arbeiten sind im Gange. Das ist großartig.



Daniel Protzmann, Christoph Zeller, Michael Schäfer und Alexander Noll

Ein Dank dafür auch an die Verwaltung, die unter Mithilfe des Ingenieurbüros „Tiefbau Hanau“ diese Angelegenheit nun angegangen ist.

Warum nicht gleich so? Bleibt zu wünschen, dass nun zu unser aller Zufriedenheit das Werk vollendet wird.